



Integración de *Blockchain* con otras tecnologías



La integración de *Blockchain* con otras tecnologías como la inteligencia artificial y el aprendizaje automático puede ser muy beneficiosa.



Blockchain permite registrar todos los datos y variables que influyen sobre las decisiones que toman los algoritmos de aprendizaje automático.



Por otro lado, la inteligencia artificial permitiría incrementar la eficiencia de los procesos de *Blockchain* mucho más allá de lo que cualquier persona u ordenador convencional sería capaz (Banafa, 2019).



El uso de la tecnología *Blockchain* permite crear registros inmutables de todos los datos, variables y procesos utilizados por los algoritmos de inteligencia artificial en los procesos de toma de decisiones (Banafa, 2019). Esto facilita enormemente la auditoría de los procesos en su conjunto.

Referencia bibliográfica:

Banafa, A. (2019). *Blockchain y la inteligencia artificial: ¿La pareja ideal?* Recuperado de <https://www.bbvaopenmind.com/tecnologia/inteligencia-artificial/blockchain-y-la-inteligencia-artificial-la-pareja-idealblockchain-y-la-inteligencia-artificial-la-pareja-ideal/>